

CONTRIBUEZ AU MIEUX-ÊTRE DES PREMIÈRES NATIONS

CONTRIBUTE TO THE WELL-BEING OF FIRST NATIONS

NOTRE HISTOIRE

En 2008, le conseil d'administration de RBA Groupe financier a décidé de mettre sur pied la Fondation RBA compte tenu de la volonté de s'impliquer socialement auprès des communautés, et ce, dans l'optique de supporter des causes vouées au mieux-être des Premières Nations.

FIÈRE D'AMÉLIORER LES CONDITIONS DE VIE DES PREMIÈRES NATIONS

La Fondation est fière de pouvoir contribuer à l'amélioration des conditions de vie des membres des Premières Nations du Québec. Durant les premières années de son existence, nous avons capitalisé la Fondation, donc depuis 2012, celle-ci a pu apporter un soutien à plus de 29 organismes des Premières Nations en octroyant une somme globale de près de 420 000 \$.

OUR STORY

In 2008, the Board of Directors of the RBA Financial Group decided to set up the RBA Foundation to become involved socially in First Nations communities and support causes focusing on their well-being.

PROUD TO BE ABLE TO CONTRIBUTE TO THE IMPROVEMENT OF LIVING CONDITIONS OF MEMBERS OF FIRST NATIONS

The Foundation is proud to be able to contribute to the improvement of living conditions of members of First Nations communities in Quebec. During our first years of existence, we built up capital. Since 2012, the Foundation has been able to offer support to more than 29 First Nations organizations through grants of close to \$420,000.

JE DÉSIRE FAIRE UN DON MAKE A DONATION

Nom | *Name*

Prénom | *First Name*

Adresse | *Address*

Ville | *City*

Province | *Province*

Code postal | *Postal Code*

MÉTHODE DE PAIEMENT | METHOD OF PAYMENT

PAR CHÈQUE | *BY CHEQUE*
à l'ordre de Fondation RBA | *to Fondation RBA*

Montant du don | *Amount of donation*

EN LIGNE | *ON LINE*
rbagroupefinancier.com - Paypal

Montant du don | *Amount of donation*

*Veillez faire parvenir votre don par la poste
Please provide your donation by mail*

FONDATION RBA
2936, rue de la Faune, bureau 202
Wendake (Québec) G0A 4V0

INFORMATION
T 418 847-1840 poste/ext. 234
communication@rbagroupefinancier.com